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Обсуждаются физические параметры квантовой наноловушки Пеннинга. В случае резонанса 3:(-1)
между поперечными частотами ловушки дано описание воспроизводящей меры на симплектических
листах, отвечающих неприводимым представлениям нелиевской алгебры  симметрий с кубическими ком-
мутационными соотношениями. Неоднородность магнитного поля и негармоническая часть электриче-
ского потенциала ловушки после двойного квантового усреднения порождают эффективный гамильтони-
ан, который в неприводимом представлении становится обыкновенным дифференциальным оператором
второго порядка. Получена интегральная формула для асимптотических собственных состояний возму-
щенной 3:(-1) резонансной ловушки Пеннинга через собственные функции этого оператора, когерентные
состояния и воспроизводящую меру.
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INTEGRAL REPRESENTATION OF EIGENSTATES 
FOR 3:(-1) RESONANCE PENNING NANOTRAP

We discuss physical parameters of quantum Penning nanotraps. In the case of 3:(-1) resonance between trans-
verse frequencies of the trap we describe the reproducing measure on symplectic leaves corresponding to irreducible
representations of non-Lie symmetry algebra with qubic commutation relations. Nonhomogeneity of the magnetic
field and anharmonicity of the electric potential of the trap, after double averaging, generate an effective
Hamiltonian which becomes a second order ordinary differential operator in the irreducible representation. We
obtain an integral formula for asymptotical eigenstates of the perturbed 3:(-1) resonance Penning trap via the eigen-
functions of this operator, as well via the coherent states and the reproducing measure.
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